



Ministerio de la Vivienda y el Gobierno Regional:

Proponen proyecto para mejorar 14.000 mts² de aceras en calles de las juntas vecinales “Plaza Brasil” y “Carampangue”

Iniciativa solicitará inversión de \$829 millones, los que deberán ser aprobados por el Consejo Regional de Tarapacá.

“La construcción de ciudad demanda no solo compromiso, sino trabajo colaborativo. Hace unos meses presentamos como sector el proyecto de reposición de pavimentos para diversas calles del centro y norte de Iquique, iniciativa preparada por profesionales de la SEREMI MINVU y de SERVIU como unidad técnica para financiamiento con

recursos del Gobierno Regional. Hoy, estamos sumando un nuevo proyecto que mejorará 14 mil metros cuadrados de veredas de calles de las juntas vecinales Plaza Brasil y Carampangue, el que esperamos sea acogido por el GORE para financiamiento”. Así lo anunció el seremi de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo Flores, quien informó que

el catastro de veredas a reponer surgió como demanda espontánea de las dirigencias de ambas organizaciones sociales, la que fue actualizada por funcionarios técnicos de SEREMI MINVU y SERVIU, representando una solicitud de inversión FNDR de más de \$829 millones.

“Como ministerio no tenemos una línea de financiamiento directa

para proyectos de reposición de pavimentos, sean de veredas o calles, ya que la Ley N°19.175 sobre Gobierno y Administración Regional establece que estas obras deben financiarse con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), apoyados de unidades técnicas como SERVIU o los municipios. Hemos logrado coordinar acciones para

avanzar en este tema, porque sabemos que es un problema constante para los peatones, sobre todo para las personas con movilidad reducida, niñez y personas mayores, por eso nos tiene muy contentos poder anunciar esta buena noticia”, agregó la autoridad. En el sector de la junta de vecinos Plaza Brasil, el proyecto presentado propone la reposición de

7 mil 493 metros cuadrados de aceras y soleras, mientras que en la junta vecinal Carampangue, serán 7 mil 101 metros cuadrados.

“Estamos seguros de que este proyecto tendrá buena acogida, para con esto seguir avanzando en iniciativas que vayan en directo beneficio de las vecinas y vecinos de nuestra región” concluyó Rebolledo.